

Spende für Förderung des Singens



Dallau. (cka) Über gut angelegtes Geld freute sich Rektor Herwig Senk, als er dieser Tage einen Scheck in Höhe von 500 Euro für die Singarbeit an der Elztalschule bekam. Der Betrag, den die Raiffeisenbank Elztal noch aufrundete, wurde im Juli beim ökumenischen Chorprojekt des evangelischen Kirchenchors Dallau und des katholischen Kirchenchors Dallau-Neckarburken erlöst. Bei der Übergabe freuten sich (von rechts): Frank Ehrfeld (Raiffeisenbank), Rudi Fütterer und Ingrid Uhrig (ev. Kirchenchor), Sonja Kunkel (Musiklehrerin), Marianne Neidig (kath. Kirchenchor) und Herwig Senk. Foto: Claus Kaiser